

EDITORIAL

VI Congreso Internacional de Urgencias, Emergencias y Cuidados Intensivos

En el presente número de la Revista Cubana de Medicina Intensiva y Emergencias, continuamos la publicación de los trabajos presentados en el VI Congreso Internacional de Urgencias, Emergencias y Cuidados Intensivos; celebrado en el Palacio de Convenciones de La Habana, Cuba, entre el 16 y el 19 de Abril de 2013.

Presentamos básicamente estudios sobre la sepsis en las unidades de neonatología: Candidiasis sistémica del recién nacido con muy bajo peso y de la neumonía asociada a la ventilación mecánica, también acerca de la materna grave: Morbilidad Materna Grave en Cuidados Intensivos y de la Enfermedad hipertensiva del embarazo.

El proceso de donación y trasplantes también se incluye en este número, así como el trabajo de las áreas intensivas municipales y la parada cardiorrespiratoria en una unidad de cuidados intensivos pediátricos.

Esperamos que los próximos números de nuestra revista sean esperados por todos los profesionales y que sirvan para elevar la calidad de la asistencia

Comité Editorial Revista Cubana de Medicina Intensiva y Emergencias